



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

## NOTA DE PRENSA N° 134-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

### **Gobierno Regional Inauguró moderna infraestructura educativa en el poblado de Chabarbamba**

**Se construyó 15 ambientes con una inversión de un millón y medio de soles para beneficiar a 200 alumnos del nivel secundario.**



El vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, inauguró la moderna infraestructura del colegio secundario “Mi Perú” del Centro Poblado de Chabarbamba, en la provincia de Chota; la obra fue ejecutada por el Gobierno Regional Cajamarca, mediante la Gerencia Subregional de Chota con una inversión de un millón y medio de soles.

A la ceremonia de inauguración asistieron los padres de familia, alumnos y plana docente quienes agradecieron a las autoridades del Gobierno Regional, Gerencia Subregional de Chota y UGEL por hacer realidad tan importante obra.

Durante la ceremonia de inauguración, el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, dijo “les entregamos la moderna infraestructura educativa del colegio “Mi Perú”, con ambientes equipados a la palana docente, padres de familia y a ustedes alumnos en cumplimiento a nuestra promesa de modernizar la infraestructura educativa rural”.

Es compromiso del Gobierno Regional Cajamarca seguir trabajando para cerrar brechas en educación. Se han construido aproximadamente 20 nuevas instituciones educativas integrales en la zona rural, se crearon aproximadamente 500 instituciones educativas en el



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

---

nivel inicial y se está trabajando en la creación de colegios secundarios públicos en el ámbito rural, puntualizó.

En su momento el presidente de APAFA del colegio “Mi Perú” de Chabarbamba, José Sánchez Carranza, agradeció al presidente, Gregorio Santos, por la construcción de la nueva infraestructura educativa que redundará en el mejoramiento de la calidad educativa de los estudiantes del sector rural; además, invocó a los padres de familia enviar a sus hijos al colegio porque la educación es la mejor herencia.

Por su parte el director del colegio, José Sánchez Altamirano, “agradeció la buena voluntad del presidente, Gregorio Santos, por asignar el presupuesto que permitió cristalizar el sueño de la comunidad de contar con una moderna infraestructura y equipos de última generación que permitirá consolidar mejor los aprendizajes de los estudiantes”.

Mientras que el estudiante, Denis Banda Gil, manifestó “que los alumnos, profesores y padres de familia están orgullosos porque la moderna infraestructura del colegio es un regalo a la comunidad estudiantil de Chabarbamba y comunidades aledañas por los 25 años de creación de su colegio”.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 28 de mayo de 2013**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**